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お知らせとお願い 

・自治会長公募開票結果 

11月 2日に幹事、新旧ブロック長の開票委員会で作業を行いました。開票の結果、7年度の

会長候補が決定しました。副会長、事務局長、会計などは現在のブロック長から話し合いによっ

て候補が決まっています。なお、現在はあくまでも内定の段階であり、正式には 3月の総会での

幹事からの報告、承認をもって就任となります。 

・年末警戒 12月 25日（水） 

 19時２０分に集会所に集合し。歩いて 30分ほど町内を巡回します。火の用心を呼び掛けると

ともに。防犯灯や路上駐車のチェックをしてまわります。役員と一緒にまわってくださる方を回覧

板で募集しています。参加賞を準備していますので、奮ってご参加ください。 

・市政懇談会報告 

  1 丁目からは、安全面、景観面から、第 7 公園の木の剪定や 1 丁目周辺の山の木の伐採をお

願いする要望を出しました。最近、倒木による被害のニュースもよく聞くからです。三木市から

回答は早急に対応してくれるものではありませんでした。ただ、マツやナラの立ち枯れで、危険

を感じるものがあればお知らせください。市役所に連絡し対応をお願いします。 

・緑地の駐車場利用 

  三木市の公園緑地係から 12月 25日（水）から 1月 5 日（日）までの 1ブロック北緑地の

使用許可が出ました。希望の方はブロック長にお知らせください。なお、台数が限られています

ので、先着順になることご了解ください。また、今年度を限りとして駐車場としての利用はでき

ないとのことです。他地区との整合性の関係で、1丁目だけを許可することはできないそうです。 

・みんなが、穏やかに、心地よく、暮らすために 

近隣で、少し気になったり、少し迷惑に感じていても、なかなか直接は言えないものです。自治

会としても、それを代わって直接伝えることはできません。呼びかけることしかできません。4月

以来、住民の方々からいただいた、「声なき声」を掲載させていただきます。 

・いつも家の前の路上に駐車されていて、車の出し入れや通行に困難を感じる。 

・休日に 1日中音楽がお隣から聞こえてくる。イヤホンやヘッドホンを使ってもらえないか。 

・夜遅く路上から大きな話し声や、どなり声が聞こえてきて、その都度不安を感じる。 

・やむを得ない事情があって、門の前に車を短時間駐車することがあるのはお互い様ではないか。 

・木が伸びて、路上にはみ出しているので、見通しが悪い。剪定してもらえないか。 

・回覧板が途中で止まってしまい、最後まで回るのにすごく日にちがかかる。 

・・・・以上、何かご事情があった場合は、ご容赦ください。 

 


